

Le Monde.frDevenez votre propre éditeur en ligne
Recommandez ce blog | Signalez ce blog aux modérateurs

Lien publicitaire

Dégroupage total Club InternetClub Internet vous propose le dégroupage total plus le télép
20Mo pour 9,90 € pendant 3 mois puis à 26,90€. **rejoignez.**

Paris-Berlin Berlin-Paris

15 jours à Paris, 15 jours à Berlin, 15 jours à Paris...

[« Les 48 heures du Mans | Accueil](#)

21 décembre 2005

Sauvons le grand écran

Enfin une nouvelle péripétie de ma vie politique ! Ce soir, j'ai donc été envoyé en mission par ma section dans une réunion organisée par l'"ennemi" sur la fermeture du cinéma Grand Écran de la Place d'Italie. Je suis arrivé très en retard car la réunion commençait à 19h00 ce qui est un peu tôt pour moi. J'ai quand même pu voir la fin de la prestation de Toubon et une grande partie de celle de Pierre Lellouche qui se disputaient avec quelques camarades sur ce grand sujet.

Ce qui est très rigolo, c'est que la droite demande l'intervention de la mairie, surtout Delanoë en fait, pas trop Blisko au niveau du 13^{ème} probablement pas assez connu pour être ciblé, pour mettre en jeu la puissance publique pour empêcher la fermeture du cinéma. De l'autre côté, nous, la gauche, disions que ce n'était probablement une bonne idée commerciale d'avoir ouvert un grand cinéma dans les années 90 alors que les multiplexes se développaient déjà. C'est un grand moment de renversement qui a probablement fait rire le tiers des personnes qui étaient présentes et qui n'étaient pas affiliées à un parti. En même temps, je ne suis pas sûr que cela les a fait tellement rire de voir que les politiques utilisent un problème local pour se confronter. La vérité, à mon avis, c'est que personne n'y peut grand chose mais que c'est un bon sujet de polémique sur lequel se prendre le chou.

Mes camarades socialistes m'ont laissé seuls sur place lorsque les élus de l'UMP sont partis mais je suis resté jusqu'au bout pour voir comment cela se développait et aussi défendre nos couleurs jusqu'au bout. Je n'ai pas regretté. D'abord, il y avait un apéritif offert (la politique est TRES mauvaise pour l'équilibre diététique : on boit, on mange jusqu'à très tard dans la nuit) puis j'ai discuté avec apparemment un des piliers de bar se retrouvant par hasard au milieu de cette réunion. Il m'a raconté ses problèmes de boulot au Crédit Municipal de Paris et je pense que j'ai bien joué mon rôle de syndicaliste en le rassurant et en lui disant de lutter. A la fin, ce chiraquien pensait au moins qu'un socialiste sur terre n'était pas un salaud. Il faut dire que les nombreux kirs bus des deux côtés ont bien aidé. J'ai aussi discuté avec deux dames, d'un certain âge comme on dit, qui m'ont dit à quel point elles étaient scandalisées par la disparition du cinéma mais aussi par la construction d'un immeuble en face de chez elles...

Comme j'avais fait une intervention dans la discussion, j'ai eu aussi le droit à une

À propos de l'a**Les notes récer**[Sauvons le gran](#)[Les 48 heures du](#)[En partance pour](#)[Utopia et Holland](#)[2 voix !](#)[Fin de campagne
casquettes que j](#)[Deux semaines d
intense](#)[Préparation de ca
malentendu color](#)[Les français euro
Quinnnn...](#)[Photo de la tour](#)**janvier 2006**

lun. mar. mer. je

2 3 4 5

9 10 11 1

16 17 18 1'

23 24 25 2

30 31

Archives[décembre 2005](#)[novembre 2005](#)[octobre 2005](#)[septembre 2005](#)[août 2005](#)[juillet 2005](#)[juin 2005](#)[mai 2005](#)[avril 2005](#)

petite discussion avec l'ancien premier adjoint au maire de Toubon dont je n'ai pas retenu le nom. Quand je lui ai dit mon nom, lui a fait semblant de me connaître, ce qui m'a bien fait rire mais j'ai reconnu là le vieux de la vieille de la politique. Il m'a fait un laïus assez marrant sur le fait que Blisko finalement n'était pas si mauvais que cela mais que quand même sur le cinéma, en étant de gauche, il aurait pu faire quelque chose. Il s'est ensuite repris, en disant que la culture n'était pas seulement de gauche. C'était bien rigolo.

Puis, petit à petit que les gens partaient, et ne restaient les organisateurs de cette réunion pour sauver le grand écran qui se trouvaient n'être rien d'autre que les membres de la section UDF du 13^{ème}. On a commencé à discuter, la plupart étaient des jeunes plutôt sympas. Finalement, je me suis retrouvé avec eux au restau à côté. A vrai dire, vu de loin, il est bien difficile de les distinguer des jeunes du PS du 13^{ème} et, en fin de compte, j'ai passé une bonne soirée à discuter avec eux. Ils ont même poliment approuvé l'idée du revenu universel prôné par Utopia. Vers la fin, ils sont entrés dans un délire sur la sauvegarde du cinéma : ils comptent organiser un sitting avec espoir de couverture médiatique devant le Grand Ecran Italie 2 le 1^{er} janvier. Ils ont de l'énergie à revendre, et comme ils le disent, quand on est un petit parti, on est très libres d'avoir toutes les idées qu'on veut sans avoir besoin de faire un bilan. C'est pratique. Chez nous, on est obligé de demander l'autorisation à Jospin pour faire un bilan. Heureusement que Lionel, dans sa grande générosité nous a donné cette autorisation...

21 décembre 2005 dans [Paris, Politique](#) | [Lien permanent](#)

Commentaires

Purée...camarade....
attention tu flirtes avec
l'UDF !

En rigolant un brin..
notre "extreme gauche" socialiste va plus te lacher..

Sur le fond, heureux de voir
ton ouverture d'esprit.

Rédigé par: [Marsipulami75](#) | le 21 décembre 2005 à 21:20

Je suis assez partagé sur ton résumé de la soirée mon très cher Eric.

Bon tu milites pour utopia, cela explique aussi cela ;-)

Rédigé par: Laurent (tu reconnaitras) | le 22 décembre 2005 à 14:16

Waou Laurent ! Tu as été rapide à me trouver ! Je suis impressionné.

Bien à toi et merci encore de m'avoir accueilli dans votre soirée et à bientôt peut-être pour une soirée entre jeunes du 13èmes ;-)

[mars 2005](#)

Catégories

[Actualite](#)

[Berlin](#)

[Cinema](#)

[Espace](#)

[Gastronomie](#)

[Livres](#)

[Musique](#)

[Paris](#)

[Personnel](#)

[Philosophie](#)

[Photos](#)

[Politique](#)

[Science](#)

[Syndicat](#)

[Television](#)

[Voyages](#)

[Weblogs](#)

[Web/Tech](#)

[Syndiquez ce site](#)

[Blogs Le Monde.f](#)

Powered by Type

weblogs

[Un camarade de
socialisme et la li](#)

[Pensées in Berlin](#)

[Daniel Schneider
ami-es](#)

[blog d'un camara](#)

[Jack Lang](#)

[optimum, un bon
l'économie](#)

[Hrundi .](#)

[Jean-Paul Chapoi](#)

[Un jeune militant](#)

[mamilitance](#)

Rédigé par: [paris-berlin](#) | [le 22 décembre 2005 à 14:56](#)

Sur le Grand Ecran, un article dans le Parisien du 23/12/2005....

L'existence du ciné est fortement menacée.

Il y aura une commission dept d'équipement commercial le 10/01/2006

Rédigé par: [Marsipulami75](#) | [le 23 décembre 2005 à 21:04](#)

J'ai aussi trouvé un site internet, avec la pétition : <http://sauvonslegrandecran.free.fr>

Rédigé par: [Marsipulami75](#) | [le 23 décembre 2005 à 21:17](#)

L'UDF n'a guère de bilan à présenter, voilà la facilité ! Il se veut un parti tout neuf, avec un avis critique sur la majorité sans être aux commandes. Le PS est un parti ancien qui a déjà longtemps gouverné, difficile de se détacher du passé, surtout quand il est encore bien là !

Rédigé par: [Laurent H](#) | [le 01 janvier 2006 à 21:06](#)

Le ministère de la Culture en dernier recours

La CDEC, la commission départementale d'équipement commercial, doit se réunir le 10 janvier pour donner son avis et décider donc du sort du Grand Ecran.

Parmi les membres de la commission, le maire de Paris, le maire du 13e, la Chambre de Commerce et un représentant des consommateurs.

La mairie de Paris qui n'a toujours pas réagi sur ce dossier devra se prononcer ouvertement ce jour-là.

Si la CDEC se décide en faveur du projet commercial, il restera à se tourner vers l'Etat et le ministère de la Culture qui peut trancher en dernier recours.

Le référé devant le tribunal administratif est suspensif et donnera le temps d'élaborer un projet culturel alternatif.

Mardi 3 Janvier 2006

à 20 heures, sit-in à l'occasion de la dernière séance au Grand Ecran.

Rédigé par: [Marsipulami75](#) | [le 02 janvier 2006 à 19:30](#)

Finalement le sit in démarre à 19h15 !

LA SÉANCE DE LA DERNIERE CHANCE
POUR LE GRAND ÉCRAN Italie

RASSEMBLEMENT MARDI 3 JANVIER 19H15

premier lecteur d

vincentime

DSK

Corine Lesnes

A TOUS LES FANS DE CE MAGNIFIQUE ECRAN, BIJOU DE TECHNOLOGIE,
A TOUS LES AMOUREUX DE LA CULTURE ET DU LIEN SOCIAL,
A TOUS LES RIVERAINS SOUCIEUX D'UNE VIE DE QUARTIER ANIMÉE,
A TOUS LES RESTAURATEURS DONT LA SURVIE DEPEND DE CETTE SALLE DE SPECTACLE
EXCEPTIONNELLE,
AUX RESPONSABLES PUBLICS QUI FONT PREUVE D'UN SILENCE ASSOURDISSANT
REUNISSONS NOUS MARDI 3 JANVIER
EN PRESENCE DE LA PRESSE
EN ATTENDANT LA DERNIERE SÉANCE DE KING KONG
AVANT FERMETURE
A PARTIR DE 19H15 DEVANT LE GRAND ÉCRAN
NON A LA FERMETURE DU GRAND ECRAN Italie le 3 JANVIER 2006 au profit de
magasins !

Rédigé par: [Marsipulami75](#) | le 03 janvier 2006 à 18:19

Tous les présents ont mon soutien de Berlin!

Sauvons le grand écran dans la diversité politique !

Rédigé par: [paris-berlin](#) | le 03 janvier 2006 à 18:40

[Poster un commentaire](#)

Nom:

Adresse Email:

URL:

Conserver mes coordonnées?

Commentaires: